

袋井あやぐも学園

袋井西小学校 学校だより

～仲間と高め合い 独り立ちするぞ～



令和6年度 1学期始業式 校長先生の話

久しぶりに皆さんの笑顔を見て、うれしい気持ちでいっぱいです。また、学年も一つ上がって晴れ晴れとした表情のみなさんを、非常に頼もしく感じています。

こうしたうれしい気持ちでいられるのも、春休み中、みなさんが大きな事故やけがをせず過ごし、今こうして元気に会うことができたからです。ありがとう。



さて、午前中には、新しく仲間になった1年生の入学式がありました。

これで、西小学校は、476人の子どもと先生方38人の合わせて514人の学校になりました。明日からは、それぞれの通学班に1年生も入っての登校となります。リーダーさん、副リーダーさんはもちろん、みなさん一人ひとりが1年生を気遣い、安全に、楽しく登校してほしいと思います。登校のとき、一つお願いがあります。それは『朝のあいさつ』です。昨年度、みなさんの登校を見て思ったことは、「リーダーさんが進んであいさつをする班は、その班全員が気持ちのよいあいさつができる」ということです。逆に、リーダーさんがあいさつをしない班は、その班のほとんどの子があいさつをしません。リーダーだけでなく、一人ひとりが意識してあいさつできるように、みなさんががんばってください。

令和6年度のスタートにあたってお話ししたいことは昨年度と同じ『仲間を大切にする』ということです。友だちとけんかをするのはあっても、その後仲直りできないとか、体や心を傷つける『いじめ』は、絶対にだめです。476人全員が大切な仲間だということをいつも心の片隅に入れておいてください。

もう一つみなさんに1年間大切にしてほしいことをお話しします。それは、『物を大切にする』ということです。一人一台ずつ配られているタブレットやクロームブックは、市から借りている大切な勉強道具です。雑に扱ったり、壊してしまったりする場面をときどき見かけます。新しいうちは大切にする子は多いですが、古くなったり、一度傷を付けてしまったりしたときに、とたんに乱暴に扱う子がいます。学校にあるすべてのものは、市からお金を出して買ってもらったものですから、どんなときにも大切にする気持ちをもって使ってほしいと思います。

今、みなさんの頭の中には、「勉強をがんばろう」「運動をがんばろう」「友だちをふやして楽しい学校生活にしよう」と、いろいろ考えていることがあると思います。ぜひ、この1年、新しい仲間と協力してもっともっと自分をパワーアップして行ってほしいと思います。

これで、校長先生からのお話を終わります。

入学式

84人の西小っ子が仲間入りしました。1年生の呼名では、元気な返事が体育館に響きました。



1年1組



1年2組



1年3組



国からいただいた教科書を、校長先生から、授与していただきました。



2年生から学校生活の紹介があり、これからの学校が楽しみになりました。



新任式・始業式

令和6年度がスタートしました。新しいクラスメート、新しい先生と出会い、学校生活がスタートしました。6年生の代表児童が、歓迎の言葉、新学期の決意を発表し、新学期への意欲が高まりました。



学校職員の紹介

校長：鈴木 康弘 教頭：太田 欽哉 主幹：鈴木 豪

	1組	2組	3組
1年	小金澤陽子	鈴木 駿斗	杉本 正美
2年	鈴木 涼太	久保 有里	
3年	根本 安純	桑原 香	
4年	大重 達哉	井川 愛理	藤原 恭徳
5年	安間 早希	鈴木 旬一	杉本 佳史
6年	木原賀奈子	深田 恭輔	江塚 貴彦
ゆめ	稲葉 雅章	山裾 悠華	田辺 章子
級外	平野 敏彦	鈴木 由美	金原理恵子
	前田理恵子	浦中真紀子	黒川 雅子

ALT：グレンダ

養護教諭：大塚 知世

保健室支援員：山口 智世

事務：山下奈緒美 市事務：成瀬 里美 校務員：芝田 道正

支援員 寺田 和代・松浦エリカ・鈴木 章子

スクールサポートスタッフ：高橋 理花・大場 進司